





22. August 2018

An den Stadtverordnetenvorsteher Jens Grode Marktplatz 4 65424 Rüsselsheim

Anfrage an den Magistrat

Sachstand DS-Nr. 568/11-16

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 26.11.15 gab es einen Grundsatzbeschluss der Stadtverordnetenversammlung zur Gründung der "Städteservice Raunheim Rüsselsheim AöR. Unter Punkt 11 dieses Beschlusses kann man wie folgt lesen: "Der Magistrat wird beauftragt, ein Konzept zum Neubau eines gemeinsamen Betriebshofs vorzubereiten."

Meine Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

- Wie ist der aktuelle Sachstand der Beschluss ist schließlich fast drei Jahre alt - bei der Erarbeitung dieses Konzepts?
- 2. Wann geht der Stadtverordnetenversammlung eine Vorlage zum dringend benötigten Neubau eines gemeinsamen Betriebshofs zu?

Robert Adam-Frick Fraktionsvorsitzender

FWR/FNR